



VOICE

VOCATIONAL INFORMATION OF ACHIVEMENT & EDUCATION

SMART FARM



PRECISOIN FARMING

DRONES

SMART AGRICULTURE

ROBOTICS

AUTOMATION

FUTURE OF AGRICULTURE

SOIL SCANNING

SUSUNAN REDAKSI

PENANGGUNG JAWAB

Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, M.P

PIMPINAN REDAKSI

Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc. PH

EDITOR/PENYUNTING

Khofifah Abidin, SKM

REDAKSI

Aprisal Nur, S.Pt., M.Si

Mutmainnah, S.Pt., M.Sc

Indah Dwi Aulia, S.IP

DISTRIBUSI

Agung Muh Takdir, S.Si

Zulfadli Muchsyams, S.AP

DAFTAR ISI MAJALAH

04

Guest Lecture Diadakan Dalam Rangka Dies Natalis Fakultas Vokasi Ke-1

13

Fakultas Vokasi Lepas Mahasiswa PMM dan MSIB

05

Dalam Rangka Dies Natalis Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin yang Pertama, Mahasiswa Mengembangkan Produk-Produk Inovasi Pangan

15

PKKMB Fakultas Vokasi 2023: Adakan Kuliah Tamu Bersama Dirjen Pendidikan Vokasi 2020-2022

07

Fakultas Vokasi Unhas Turut Bepartipasi Dalam RAKERNAS FPTVI 2023

20

Dies Corner

09

Fakultas Vokasi Unhas Audiensi Bersama Beberapa Politeknik Di Sulsel

11

Fakultas Vokasi dan RSGMP UNHAS Melakukan Kerjasama Pengembangan Tridarma Perguruan Tinggi

GUEST LECTURE DIADAKAN DALAM RANGKA DIES NATALIS FAKULTAS VOKASI KE-1



Jumat, 7 Juli 2023, Fakultas Vokasi menggelar acara Guest Lecture sebagai rangkaian kegiatan Dies Natalis Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin yang ke-1. Kegiatan ini menyongsong tema “Wirausahawan Kreatif dan Inovatif Sebagai Generasi Vokasi Berdaya Saing”. Dan bertempat di ruang Lecture Theater 3 Universitas Hasanuddin.

Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin menghadirkan dua narasumber yakni, Ir. Diana Rosa, ST.,IPU, CWM yang merupakan Direktur Utama PT. Industri Kapal Indonesia. Dan juga Nicolas Orlando, S.T yang merupakan Marketing Manager Nutrifood Indonesia.

Narasumber menyampaikan materi dengan sangat jelas dan diterima oleh peserta dengan sangat antusias. “Saya akan selalu menyempatkan waktu untuk mahasiswa, mereka generasi muda yang akan melanjutkan perjalanan bangsa” Ujar Direktur Utama PT.IKI.

Kegiatan ini dihadiri oleh civitas akademika Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin dan mahasiswa fakultas vokasi dan fakultas lainnya. Kegiatan ini diakhiri dengan sesi foto Bersama dan pembagian gift untuk peserta yang bertanya.

DALAM RANGKA DIES NATALIS FAKULTAS VOKASI UNIVERSITAS HASANUDDIN YANG PERTAMA, MAHASISWA MENGEMBANGKAN PRODUK-PRODUK INOVASI PANGAN



Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin telah memasuki usia yang pertama dan dalam rangka dies natalisnya yang pertama Fakultas Vokasi terus meningkatkan Tri dharma Perguruan Tinggi dengan mengusung tagline Vokasi Kuat Menguatkan Unhas, Indonesia dan Global, sehingga peran aktif Fakultas Vokasi bagi Unhas, Indonesia serta Internasional terus ditingkatkan.

“Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin ingin menciptakan generasi pencipta, kreatif dan inventor yang tidak bisa dilakukan hanya dengan mengedepankan kognitif saja. Namun perlu dilatih untuk praktek ilmunya di lapangan dan menciptakan kreasi dan inovasi baru yang berguna bagi masyarakat. Hal tersebut karena arti penting Pendidikan Vokasi adalah menciptakan aneka inovasi bagi kemajuan dunia usaha dan industri (DUDI) serta peningkatan kesejahteraan masyarakat pada umumnya” ujar Wakil dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr Ida Leida Maria, SKM., MKM, M.Sc.PH yang sekaligus Ketua Panitia Dies Natalis Fakultas Vokasi Unhas ke -1

Diharapkan dengan semangat inovasi di Pendidikan Vokasi, maka akan lahir produk-produk baru yang sangat bermanfaat beberapa produk yang di kembangkan oleh mahasiswa dan Dosen Fakultas Vokasi adalah Produk Susu Jagung dan Produk Olahan Roti dengan menggunakan bahan baku dari tepung singkong (free gluten), serta keripik dari dangke. Tambah Dr. Ida Leida

Produk inovasi yang dilakukan oleh Mahasiswa Agribisnis Pangan dengan bimbingan Irwan, S.TP., M.TP. dan Ariella Ramadhani Putri, S.P., M.Si. adalah membuat COMVOI (Corn Milk Vokasi) yang merupakan Minuman Susu jagung yang dibuat dengan mengekstrak jagung kemudian ditambahkan susu UHT (Ultra High Temperature), kental manis dan beberapa bahan lainnya. Adapun manfaat dari produk ini adalah untuk penyerapan nutrisi dari makanan, terutama nutrisi yang jumlahnya sedikit, salah satunya yaitu kalsium yang merupakan mineral yang sangat diperlukan untuk menjaga kesehatan tulang dan gigi. Susu jagung ini memiliki kandungan gizi mikro yang tinggi, seperti besi (Fe), Karoten, Fosfor, Kalium, Kalsium, Vitamin B1, Vitamin B2, Seng, Serat, Protein, Karbohidrat, lemak
jelas Irwan, S.TP., M.TP

Produk lainnya adalah BRAVO (Bread Vokasi) yang merupakan produk olahan roti dengan menggunakan bahan baku dari tepung singkong yang termodifikasi atau sering dikenal dengan MOCAF (Modified Cassava Flour) dan tepung beras. Keunggulan dari BRAVO yaitu free gluten, karena produk ini sama sekali tidak menggunakan tepung terigu, sehingga aman dikonsumsi oleh orang yang alergi terhadap gluten. Walaupun produk BRAVO tidak menggunakan tepung terigu sebagai bahan utama, roti yang dihasilkan tetap elastis dan empuk ketika digigit, tentu dengan rasa yang enak pula. Hal ini berkaitan dengan modifikasi proses dan formula yang dilakukan. "BRAVO, FOOD FOR YOU, FOOD FOR US AND FOOD FOR HEALTH FRESH FROM THE OVEN". jelas Ariella Ramadhani Putri, S.P., M.Si



FAKULTAS VOKASI UNHAS TURUT BERPARTISIPASI DALAM RAKERNAS FPTVI 2023



Selasa (25/7/2023). Delegasi Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin, Prof. Ir. Muh. Restu, MP, Dekan Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin dan Ketua 2 Forum Pendidikan Vokasi Indonesia; Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc.PH, Wakil Dekan Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin dan Sekertaris 2 Forum Pendidikan Vokasi Indonesia ; Prof. Dr. Ir. Zainuddin, M.Si, Ketua GPM Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin; dan Sekretaris Senat Fakultas Vokasi, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM., ASEAN Eng. hadir dalam Seminar Nasional dan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Fprum Pergutuan Tinggi Vokasi Indonesia (FPTVI) Tahun 2023.

Rapat Kerja Nasional FPTVI Tahun 2023 diadakan dalam rangka implementasi program kerja Forum Pendidikan Tinggi Vokasi Indonesia yang dihadiri oleh Dewan Pengawas, Pimpinanm Ketua Bidang, Pengurus Inti, dan Anggota. Kegiatan tersebut diselenggarakan secara luring bertempat di Ruang Indraprasta UNS Inn pada Selasa (25/7/2023).

Hadir dalam kesempatan tersebut Rektor UNS, Prof Jamal Wiwoho, Dirjen Pendidikan Vokasi, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Kemendikbudristek), Wikan Sakarinto, Ketua Umum FPTVI sekaligus Dekan Sekolah Vokasi (SV) UNS, Santoso Tri Hananto, Ketua Dewan Pengawas FPTVI Hotma Prawoto, serta narasumber Seminar Nasional Dewan Pengawas BPJS Ketenagakerjaan, M Aditya Warman.

Dari Pihak Universitas Hasanuddin, Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc.PH., berpartisipasi sebagai moderator Seminar Nasional “Peran Vokasi dan Penguasaan AI untuk Mewujudkan Ketahanan Pangan Energi” yang dibawakan oleh Dewam Pengawas BPJS Ketenagakerjaan dan mantan Excecutive Astra|Head of Corporate Industrial Re;ations Tbk , Dr. M. Aditya Warman, MBA. Adapun dalam pelaksanaan RAKERNAS FPTVI 2023, Prof. Zainuddin menjadi pimpinan sidang dalam pembahasan Pendidikan dan Profesi.



FAKULTAS VOKASI UNHAS AUDIENSI BERSAMA BEBERAPA POLITEKNIK DI SULSEL



Fakultas Vokasi Unhas bersama Politeknik Negeri Ujung Pandang, Politani Pangkep, Politeknik Bosowa, dan Politeknik Bombanna melaksanakan audiensi dalam rangka membahas Kerjasama Proposal Ekosistem Mitra. Kunjungan yang dipimpin langsung oleh Dekan Fakultas Vokasi Unhas (Prof. Dr. Ir. Muh. Restu, MP) tersebut berlangsung pukul 10.00 WITA di Ruang Rapat Fakultas Vokasi, Kamis (27/7).

Turut membersamai dalam audiensi ini dari Pihak Fakultas Vokasi Unhas, Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc.PH; Ketua Gugus Penjaminan Mutu, Prof. Dr. Ir. Zainuddin, M.Si; Ketua Prodi Teknologi Produksi Tanaman Pangan, Dr. Abdul Azis, S.TP., M.Si; Ketua Prodi Teknologi Paramedik Veteriner, drh. Muhamad Fadhlullah Mursalim, M.Kes; Kepala Tata Usaha, Haris, SE., MM; Kasubbag Perencanaan, Sumber Daya, dan Alumni, Yuliana Baharuddin, SE; Kasubbag Akademik dan Kemahasiswaan, Herlina Irad, S.Kom., M.M. dari Pihak Politeknik Negeri Ujung Pandang, Direktur PNUP, Ir. Ilyas Mansur, MT; Wakil Direktur 3 PNUP, Adam Rasid, S.Sos., M.Si; beserta jajarannya. Dari Politani Pangkep, Wakil Direktur 3 Politani Pangkep, Dr. Nur Rahmawaty Arma. dan dari pihak Politeknik Bosowa, WD 2 Politeknik Bosowa, Dr. Ir. Isminarti, ST., MT., beserta jajarannya.

Direktur PNUP, Ir. Ilyas Mansur, MT mengucapkan terima kasih atas diterimanya permintaan audiensi ini.. Dalam kesempatan tersebut, Prof Restu sebagai Dekan Fakultas Vokasi Unhas sekaligus tuan rumah menyambut baik niat PNUP untuk mengajak Fakultas Vokasi Unhas dalam berkolaborasi pembuatan proposal ekosistem kemitraan. Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida M, SKM., MKM., M.Sc.PH., juga mendukung terkait niat baik Politeknik Negeri Ujung Pandang. Wakil Direktur 3 Politani Pangkep, Dr. Nur Rahmawaty Arma mengharapkan Fakultas Vokasi Unhas mampu meningkatkan kualitas proposal ekosistem kemitraan ini.



FAKULTAS VOKASI DAN RSGMP UNHAS MELAKUKAN KERJASAMA PENGEMBANGAN TRIDARMA PERGURUAN TINGGI



Fakultas Vokasi (FV) dan Rumah Sakit Gigi dan Mulut Pendidikan (RSGMP) Universitas Hasanuddin menyepakati kerja sama dalam bidang pengembangan tridarma perguruan tinggi.

Kesepakatan tersebut tertuang melalui penandatanganan Perjanjian Kerja Sama (PKS) antara Dekan Fakultas Vokasi Unhas (Prof. Ir. Muh. Restu, M.P.), dan Direktur RSGMP Unhas (Andi Tajrin, drg., M.Kes., Sp.BM(K)).

Kegiatan berlangsung mulai pukul 14.00 WITA yang bertempat di Ruang Rapat Rapat Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin, Kamis (27/07).

Dari pihak Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin, penandatanganan perjanjian kerja sama ini disaksikan oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi (Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc.PH), Ketua Gugus Penjaminan Mutu (Prof. Dr. Ir. Zainuddin, M.Si), Ketua Prodi Terapi Gigi (Drg. Zilal Islamy Paramma, Sp.Ort), Kepala Tata Usaha (Haris, SE., MM) Kasubbag Perencanaan, Sumber Daya, dan Alumni (Yuliana Baharuddin, SE) Kasubbag Akademik dan Kemahasiswaan, (Herlina Irad, S.Kom., M.M), beserta para dosen Prodi Terapi Gigi

Dari pihak Rumah Sakit Gigi dan Mulut Pendidikan Universitas Hasanuddin, penandatanganan perjanjian Kerjasama ini disaksikan Wakil Direktur Pelayanan Medik, Keperawatan, dan Penunjang Rumah Sakit Gigi dan Mulut (Muhammad Gazali, drg., MARS., Sp.BM.M. Subsp T.M.T.M.J (K)), wakil direktur Administrasi Umum, SDM, Kerjasama, dan Keuangan Rumah Sakit Gigi dan Mulut (Surijana Mappangara, drg., M.Kes., Sp.Perio (K))

Dalam sambutannya Dekan Fakultas Vokasi, menyambut baik atas terjalannya penandatanganan kerja sama yang sudah lama dibina hingga saat ini.

“Kita telah membuka pendaftaran Mahasiswa Terapi Gigi dengan berbagai jalur yaitu SNBP, SNBT, hingga mandiri dan setiap jalur mendapatkan banyak peminat. Dengan minat mahasiswa terapi gigi terhadap jurusannya diharapkan penanganan yang baik dalam proses belajar mengajar sehingga mahasiswa dapat melakukan praktik yang optimal. Kami minta dari pihak terapi gigi untuk mempersiapkan mahasiswanya agar dapat melakukan praktik yang baik di Rumah Sakit Gigi dan Mulut Pendidikan Unhas sehingga akan menciptakan Kerjasama dalam menghasilkan SDM yang baik. Kami berharap Fakultas Vokasi Unhas bisa berkontribusi di RSGMP Unhas nantinya” kata Prof. Restu

Hal yang sama juga disampaikan oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida, yang menyambut baik kerja sama kedua belah pihak. Dr. Ida Leida menyatakan kesiapan berkolaborasi dengan RSGMP Unhas agar terjadi percepatan peningkatan kualitas pendidikan.

“Saat ini kolaborasi dan sinergitas antara fakultas dengan rumah sakit sangat dibutuhkan agar kualitas layanan pendidikan lebih cepat tercapai,” kata Dr. Ida Leida.

Sementara itu Direktur Rumah Sakit Gigi dan Mulut Pendidikan (RSGMP) Unhas (A. Tajrin, drg., M.Kes., Sp.BM(K) menyampaikan terkait kewajiban institusi Fakultas Vokasi dalam kolab

“Kerjasama Fakultas Vokasi Unhas dengan RSGMP Unhas akan menunjang SDM yang dihasilkan Prodi Terapi Gigi Fakultas Vokasi, olehnya itu RSGMP Unhas siap untuk membantu dalam memajukan SDM Mahasiswa Terapi gigi”, ujarnya.



FAKULTAS VOKASI LEPAS MAHASISWA PMM DAN MSIB



Fakultas Vokasi Universitas Hasanuddin melakukan pelepasan Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) dan Program Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB) yang berlangsung di Ruang Rapat Fakultas Vokasi pada Selasa (08/08/2023) pukul 13.00 WITA.

Pelepasan tersebut dihadiri oleh Dekan Fakultas Vokasi, Prof.Dr. Ir. Muh. Restu, M.P., Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.ScPH., Ketua GPM Fakultas Vokasi, Prof. Dr. Ir. Zainuddin. M.Si, Ketua Program Studi Agribisnis Peternakan, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M. Si., IPM., ASEAN Eng., Ketua Program Studi Teknologi Produksi Tanaman Pangan, Dr. Abdul Azis, S.TP., M.Si., Dosen Fakultas Vokasi, dan Mahasiswa Fakultas Vokasi yang mengikuti PMM dan MSIB.

Dalam laporannya, Koordinator MBKM Fakultas Vokasi Unhas Asma'ul Fitriana Nurhidayah,S.Pt., M.Si. mengatakan bahwa pada Angkatan ini, Fakultas Vokasi mengirim 8 mahasiswa pada program Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) Angkatan ke-3 , 3 mahasiswa akan ke Institut Pertanian Bogor, 2 mahasiswa akan ke Universitas Gadjah Mada, dan masing-masing 1 mahasiswa akan ke Universitas Padjadjaran, Politeknik Negeri Batam, dan ke Politeknik Negeri Payakumbuh. Kemudian Fakultas Vokasi mengirim 2 mahasiswa pada program Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB) yang akan magang ke BUN 7 - Komoditi Cabai - Cianjur dan BUN 7 - Komoditi Layer - Blitar.



PKKMB FAKULTAS VOKASI 2023: ADAKAN KULIAH TAMU BERSAMA DIRJEN PENDIDIKAN VOKASI 2020-2022



Sambut mahasiswa baru Angkatan 2023, Fakultas Vokasi Unhas adakan Pengenalan Kehidupan Kampus Bagi Mahasiswa Baru (PKKMB) bagi 243 mahasiswa baru di Gedung IPTEK Universitas Hasanuddin (15/08/2023). Kegiatan ini didukung langsung oleh Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan, Prof. Drg. Muhammad Ruslin, M.Kes., Sp.BM(K), Ph.D., Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Ir. Muh. Restu, MP., Wakil Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Dr. Ida Leida Maria, SKM., MKM., M.Sc.Ph., Ketua GPM Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Dr. Ir. Zainuddin. M.Si., Ketua Tata usaha, Haris, SE, MM., Kaprodi Destinasi Pariwisata, Dr. Yadi Mulyadi, S.S., MA., Kaprodi Agribisnis Peternakan, Dr. Ir. Agustina Abdullah, S.Pt., M.Si., IPM., ASEAN Eng., Kaprodi Teknologi Produksi Ternak, Dr. Ir. Zulkharnaim, S.Pt., M.Si., IPM., Kaprodi Teknologi Produksi Tanaman Pangan, Dr. Abdul Azis, S.TP., M.Si., Kaprodi Teknologi Pakan Ternak, Dr. Ir. Jamila Mustabi, S.Pt., M.Si, IPM., Kaprodi Agribisnis Pangan, Pipi Diansari, SE., M.Si., Ph.D., Kaprodi Terapi Gigi, drg. Zilal Islamy Paramma, Sp.Ort., Kaprodi Budidaya Laut dan Pantai, Dr. Marlina Achmad, S.Pi., M.Si., Para dosen beserta para staf.

PKKMB merupakan suatu tahapan dalam menyiapkan mahasiswa baru Fakultas Vokasi Unhas untuk melewati proses transisi menjadi mahasiswa yang dewasa dan mandiri, serta katalis dalam lingkungan yang baru dan memberikan bekal untuk keberhasilan menempuh pendidikan di perguruan tinggi.



Mengawali kegiatan, Dekan Fakultas Vokasi Unhas, Prof. Ir. Muh. Restu. M.P., dalam sambutannya menyampaikan selamat datang kepada para mahasiswa baru yang secara resmi telah menjadi mahasiswa Unhas. Ia berpesan agar mahasiswa mempunyai semangat besar dan menggunakan kesempatan mengembangkan diri dalam mengenyam Pendidikan vokasi.

“Pendidikan vokasi adalah Pendidikan yang menuntut kita untuk menghasilkan inovasi dalam memecahkan berbagai permasalahan yang akan dihadapi. Dengan adanya perkembangan dunia, kita harus mampu beradaptasi dengan setiap perkembangan yang terjadi dan menyerap ilmu dengan baik sehingga diharapkan nantinya kita dapat menghadapi perkembangan dan tantangan di masa depan.” Jelas Prof Restu

Lebih lanjut, Prof. Restu berpesan agar mahasiswa baru bisa mengeksplor minat dan bakat yang dimiliki melalui berbagai pelombaan dan program di Unhas sebagai bagian dari proses peningkatan kualitas mahasiswa. Diharapkan para mahasiswa baru dan menjadi kebanggaan almamater Fakultas Vokasi.



Rangkaian PKKMB Fakultas Vokasi dilanjutkan dengan Kuliah tamu oleh Direktur Jendral Pendidikan Vokasi 2020-2022, Wikan Sakarinto, S.T., M.Sc., Ph.D mengenai Growth Mindset & Leadership “Mencetak Generasi Muda Kreatif, Adaptif, Kompetitif dan Responsif Menuju Indonesia Emas.

Beliau memberikan banyak sekali arahan kepada mahasiswa Fakultas Vokasi Unhas tentang bagaimana menjadi generasi muda kreatif, adaptif, kompetitif dan responsif dalam menghadapi masa depan. Penjelasan yang beliau berikan sangat jelas dan dikupas satu persatu dalam bentuk contoh, sehingga materi juga bisa diterima dengan baik.



Kegiatan dilanjutkan dengan pameran produk Fakultas Vokasi Unhas, kemudian dilanjutkan dengan penanaman pohon Bersama Wakil Rektor Bidang Akademik dan Kemahasiswaan dan Direktur Jendral Pendidikan Vokasi 2020-2022 di halaman Fakultas Vokasi Unhas. Pohon yang ditanam yaitu pohon Nyatoh. pohon Nyatoh disebut dengan pohon Nagasari. Tanaman ini termasuk ke dalam jenis kayu dari tumbuhan tropis yang penyebarannya cukup besar di wilayah Indonesia.



Kegiatan diakhiri dengan pengenalan fakultas oleh Wakil Dekan Fakultas Vokasi, Dr. Ida Leida, pengenalan Gugus Penjaminan Mutu dan Peningkatan Reputasi oleh Ketua GPM Fakultas Vokasi, Prof. Zainuddin, dan pengenalan prodi oleh para kaprodi.



VOCATION CORNER



Delegasi Fakultas Vokasi Pilmapres Tingkat Nasional



Rapat Tim Audit Eksternal SMM-ISO 9001:2015



VOCATION CORNER



Penerimaan Mahasiswa Baru Fakultas Vokasi Unhas



VOCATION CORNER



Kegiatan Perkuliahan Di Berbagai Kampus Vokasi



VOCATION CORNER



Kegiatan Perkuliahan Di Berbagai Kampus Vokasi Makassar



Kegiatan BALANCE Kampus Vokasi Makassar

VOKASI
KUAT, MENGUATKAN
INDONESIA



Voice

FAKULTAS VOKASI UNHAS 2023

For more informations:

Alamat :

Jl. Perintis Kemerdekaan No.Km. 10,
Tamalanrea Indah, Kec. Tamalanrea,
Kota Makassar, Sulawesi Selatan
90245

+62811-4242-6262

vocational@unhas.ac.id

<https://vokasi.unhas.ac.id/>



@vokasi_unhas



Fakultas Vokasi Unhas